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中国福利彩票

!七乐彩"全国开奖公告第
!"!"!#$

期
一!本期销售额为 !"#$%&'元
二!中奖号码"

基本号码 特别号码
(' () &$ &# &* (! (& (#

三!中奖结果"

奖等 中奖注数 每注金额
一等奖 & **!')&+元
二等奖 &) *$*$,元
三等奖 *,, *+,'元

四等奖 &(*' !""元
五等奖 !+,) $"元
六等奖 &')), &(元
七等奖 &&!&)% $元
四!奖池资金累计金额 (元#

中国福利彩票发行管理中心

!天天彩选
#

"#!天天彩选
$

"开奖公告

开奖日期 !"&)年 !月 ,日
!

天天彩$选
#

%

销售期号第&%)+期$全国#$第!"&)*+*期%

中奖号码 $ * '

中奖情况
类型 中奖注数 每注奖额
直选 $$$ %"""元
组选 # ( ###元
组选 & *,)& %&&元
本期投注总额 !(*%*(元#

!

天天彩$选
$

%

销售期号 第 *(&)*+*期
奖 等 中奖号码

一等奖 (!'%

二等奖 %)%*

三等奖 ,)'&

四等奖 ((+, &+++ ,%+% ++%! '**,

+,'& ('+) ',&+

五等奖 %*!* !%*, +&'' $*,! +%+!

))$* &$$$ !$)+ ,,%, &*,,

本期投注总额 &$*$((元#

本期中奖总额 *!+!,元#

各投法中奖注数

投法$奖等% 直选 组选 *+ 组选 &* 组选 , 组选 +

投 !!一等奖"

投 "!一等奖"

投 "!二等奖"

投 "!三等奖"

全投!一等奖"

全投!二等奖"

全投!三等奖"

全投!四等奖"

全投!五等奖"

上海市福利彩票发行中心
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! ! ! !本报讯（记者 胡晓晶）作为上
海购物节的重点活动之一和申城著
名节庆品牌，为期一个月的第 &%届
上海彩电节，今起在曲阳商务中心
家电城拉开帷幕。相比连日来由互
联网行业热炒的互联网高清电视，
同样能上网且清晰度是 &('(- 传
统高清 +倍的 +.彩电，成为这次
彩电节上国内外各大传统家电品牌
出新的焦点。这也让此前价格一直

居高不下的 +.电视阵营，首次出
现“价格战”，$$英寸的国产品牌甚
至已经跌到 #(((元大关。
来自主办方上海市商业信息中

心的数据显示：今年 &/% 月，沪上
彩电零售市场的销售量和销售额均
保持 *(0上下的增长。从主流销量
看，占比达 !,1,0的液晶彩电已到
绝对垄断地位。从尺寸上看，$(英
寸以上的大尺寸彩电增长最快，销

售量和销售额分别同比增长 '(0

和 $)1*0，且零售量也已占到销售
总量的 &$1+0；+(/+# 英寸的需求
量有所回落，但零售量和零售额仍
分别占到 )'1+0和 +(1*0；而 )#英
寸以下彩电的销售比重继续下降，
虽然零售量仍占 +,1*0，但零售额
只有 *+0了。

就消费者最关心的价格看，如
今彩电屏幕尺寸越大，降价幅度就

越大。上半年，沪上液晶彩电的平均
零售单价为：)# 英寸以下的 *('*

元，比去年同期下降 !0；+(/+#英
寸的为 +&!)元，比去年同期下降
&(0；而 $(英寸以上的则跌破万元
降到 !)(& 元，比去年同期降了
&+1!0，相当于平均每台下降了
&,*$元。
环保节能和高清智能，仍将是最

新的电视消费趋势。这次彩电节上，

除了 +.电视的超高清分辨率引人
外，语音操控功能、多屏互动功能、人
脸识别功能、体感游戏以及功能强大
的多合一遥控器等新功能，都已发
展较为成熟。不过，上海市商业信息
中心首席研究员齐晓斋也提醒，在
彩电功能日趋多样化的可选范围
内，建议消费者还是按需购买好。像
+.电视虽然几近纤毫可见，但目前
+.片源尚少，受到限制。

前7月沪上彩电销售增长约20%
各大品牌纷推高清4K上海彩电节首演价格战

! ! ! !本报讯 （记者 沈敏岚 通讯
员 胡诗云）历经 &# 年的漫长等
待，上海再度出现在国家名片上。
今天上午，《豫园》邮票首发式在豫
园绿波廊门口广场举行。为买一套
《豫园》邮票，许多市民和集邮爱好
者通宵排队等候。

年近九旬的陈明海今天一早
就来到首发式现场，他集邮已有 $(

多年，收集一套上海园林邮票是多
年的梦想，“苏州园林早就亮相国
家名片，我就等着上海园林主题的
邮票发行”，陈老先生说，为了这个
念想，他还多次到北京打听邮票发
行信息，“今天终于圆梦了”。集邮
)(多年的老邮迷朱连根昨天早上
,点就赶到市集邮总公司门市部排
队，今天上午买好邮票的他足足排
了 *$个多小时。*(多位外地集邮
爱好者特意委托他把贴好邮票的

纪念封盖上《豫园》原地邮戳寄给
他们。记者看到，队伍中有许多外
地集邮爱好者特意来上海买邮票

盖原地戳，来自北京的王伟峰就是
昨天下午坐高铁赶到上海，来不及
安顿住宿，马不停蹄赶来排队，为

的就是买套《豫园》邮票盖上原地
戳收藏。他告诉记者“在全国发行
&(((万套的发行量很小，这套邮票
非常值得珍藏。这套邮票的发行，
也将随着信件寄往世界各地，为上
海豫园迎来更多的游客。”

据了解，新中国成立以来，我
国共发行了 &*((多套、+((( 多种
邮票，其中有“上海元素”的仅 +(

多种，票面中包含了中共一大会
址、金茂大厦等，但是独立成套的，
多年以来却只有《上海浦东》。中国
邮政每年发行的新邮票基本在 )(

套左右，而其中能获得审批通过的
地方题材，往往只有 &(0。“僧多粥
少”，竞争十分激烈。
《豫园》邮票采用了一种新的

版式，第一枚和第二枚为一个版
式，第三枚和第四枚为一个版式。
两个版张各有一段横式过桥，分别
选取了老城隍庙市井文化密不可
分的豫园商城的街景，包括餐饮
店、南货店、百货店等。《豫园》套票
的四幅图案里，湖心亭与九曲桥、
大假山和卷雨楼都出现了游客的
身影。

历经 &#年上海再度登上国家名片

&豫园'邮票上午正式发行

! ! ! !本报讯（记者 张
欣平）针对居民较为集
中的“总表分装”诉求，
上水市南公司积极与
辖区街道居委、物业协
商合作，今年来已受理
申请“总表分装”项目
*$件，拆总表 '&&只，
装分表 +,$$只，受益
户数 +,$$户，受益人
数 &',*(人。
近几年，市南区域

内有条件的小区已经
实施“总表分装”，剩下
的多为危棚简屋多、居
住环境差、用水条件差
的老城厢和旧小区。尤
其是黄浦区、原卢湾区
和南市区，几户甚至十
几户居民合用一只总
水表的情况依然常见，
这不仅让居民用水不
方便，也给水费分摊收
缴带来矛盾。

为有效改善老城
厢居民的用水环境，上
水市南公司主动到黄
浦区、原卢湾区和南市
区地块进行调研，与当
地物业公司现场沟通，

稳步推进“总表分装”前期工作；同
时认真对待用户申请，积极主动协
调。在配合区政府推动旧改的同时，
对混居的老旧楼房进行“总表分
装”，解决多户合用水量小、水质差
的问题以及水费纠纷等诸多矛盾。
据了解，上水市南公司将按照

各区房地局的“总表分装”计划，继
续推进外滩街道 +*((多只水表分
装工作，让更多用户得到实惠。
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西路“金街”有望同时搬到“网上”，
打造 )2版“网上南京路”。昨天，记
者从静安国际购物嘉年华、金秋都
市游媒体通气会上获悉，静安区正
在打造兼具展示和购物功能的“网
上南京路”，届时，民众足不出户即
可领略南京路的繁荣。

静安区商务委相关负责人介
绍，从本月 &)日到 &(月 %日，主题
为“悦静安 优生活”的 *(&)秋季静
安国际购物嘉年华将“重装上阵”。

本次嘉年华的主要活动分为“畅享
购物、食尚盛宴、文化魅影、惠行民
生”四大板块共百余项活动。通过一
系列活动，如静安老字号特色展、法
国时尚文化月、纸介艺术展等，向民
众讲述品牌的文化故事，营造商业、
旅游、文化交融的氛围。

同时，*(&)上海旅游节静安金
秋都市游活动也将于 !月 &+日拉
开帷幕。今年的静安金秋都市游将
首次推出市民免费乘坐班车“都市
之旅”环线观光游活动，在刘长胜
故居、'((秀创意园区、同乐坊创意
园区、陕西北路名人名街展示中

心、梅泰恒等十几个“商业街区、旅
游景区、创意园区、居民社区”四区
联动，让都市游实现“现代与传统
相融，经典与时尚相拥”。静安区商
务委有关负责人透露，除了在今年
旅游节期间，目前还在制定方案，
让这项活动长期保留下来。

静安区打造 "%版!网上南京路"

国际购物嘉年华、金秋都市游九十月接连开幕

" 沈婷同学早上 !点就来豫园!排队买到了邮票 本报记者 陈意俊 摄

!上接第 !版"

顾村镇党委书记瞿新昌认为，
镇管社区的核心是对内自治，要让
居民有充分的话语权和意见权，真
正当家作主。
每周一例行的“综合服务日”中，

由居委会、物业、派出所和志愿者组
成的管理队伍在小区各个角落明察
暗访，随机找居民聊天，倾听诉求。
去年 $至 %月份，馨佳园迎来

一波 $(((户居民集中入户装修的
高峰。不久，居委会、物业就接到大
量居民投诉：一是私自敲毁承重墙
的情况开始蔓延；二是建筑垃圾堆

得乱七八糟，甚至压坏了电梯。
居委干部、志愿者、物业和房管

部门的执法人员挨家挨户走访，一
起做居民工作，要求他们恢复承重
墙体，及时遏制住了这股势头。
按理说，居民只要将建筑垃圾

放到楼门口，会有专门的清运公司
再将之短驳到小区内的集中堆放
点，但居民要出 )((元的清运费。有
些居民不愿出，工人就不肯干，垃圾
迅速累积，小区里尘土飞扬。各方再
度出面调解，第八居委会负责人何
赟自己开着助动车，帮忙清运垃圾，
居民们深受感动。

居民参与自治
现有 **%%户居民的九街坊，是

馨佳园规模最大的小区之一。周明
龙算了笔账：若按一户 )口人计算，
九街坊内每 !&&个居民只能摊到一
名居委干部，而整个馨佳园目前能
摊上的警力只有 *(名———走街串
巷的传统管理方式在大型居民区明
显力不从心。与之形成鲜明对比的
是，'月至今整个馨佳园没有发生
过一起刑事案件。这当中，居民自治
起了大作用，一街坊“杀鸡、拔菜”的
故事颇具代表性。

*(&(年居民刚搬入一街坊时，
周边配套设施不齐全，去刘行镇菊泉
老街上的菜场起码要走半个小时，于
是一些居民看中了门前的绿化带，种
菜、养鸡。居委会负责人金凤芬联系
卜峰莲花超市，一番苦口婆心，超市
同意把班车延伸进来。买菜方便了，
但一些人种菜养鸡的“恶习”仍改不
了，居委会和物业一起劝阻过很多
次，收效甚微。金凤芬决定发动居民
的力量，在今年 %月成立了由志愿者
组成的文明督导队。督导队雷厉风
行，看到种菜当场拔掉。
目前，馨佳园的志愿者队伍已

扩大到 $((名，今年还将组建志愿
者服务中心一个，志愿者工作站 %

个。依托志愿者队伍，各个街坊根据
各自实际情况制定措施和项目，比
如八街坊要求“陌生人必问、可疑人
必查、来访者必带”；十街坊采取“楼
道精细化管理”，民主管理小组每天
在楼道内巡视，看看各家各户门窗
关好，独居老人是否安好。
“充分发挥志愿者团队的作用，

才能让群众实现自我管理、自我教
育和自我价值，做到小事不出楼组，
大事不出小区，努力把矛盾化解在
基层。”顾村镇党委书记瞿新昌说。


